

Cinéma

Qui sont les talents locaux mis à l'honneur au Festival international du film social, ce week-end, à Ingré ?

Publié le 03/06/2024 à 18h00



Ethann Isidore, acteur orléanais, participera à une table-ronde sur le thème "Enfance et cinéma". © Pascal PROUST

Trois jours de projections et de rencontres autour des films sociaux, c'est ce que propose à nouveau l'Association de soutien aux projets audiovisuels et cinématographiques (Aspac) à Ingré les 7, 8 et 9 juin. Les jeunes comédiens Tanguy Mercier et Ethann Isidore participeront à une table-ronde sur le thème "Enfance et cinéma".

L'un a joué dans le film qui sera projeté en ouverture du festival. L'autre a monté les marches du Festival de Cannes l'an dernier. Tanguy Mercier et Ethann Isidore sont les deux talents locaux que l'Association de soutien aux projets audiovisuels et cinématographiques (Aspac) mettra à l'honneur les 7, 8 et 9 juin, lors de la quatrième édition de son Festival du film social.

"Si un festival comme le nôtre ne met pas des jeunes comme eux en avant, ça n'a pas de sens", sourit Patrick Alves, éducateur social, fan de 7e art et fondateur du festival.

Quinze films en compétition

Comme les éditions précédentes, l'Aspac a sélectionné 15 courts métrages – 10 films français et 5 étrangers – qui seront projetés en compétition tout au long du week-end.

Entre les trois séances de projections, l'Aspac a aussi prévu de montrer des films d'écoles le samedi matin et, en tout début d'après-midi, d'inviter le comédien Sébastien Chassagne à présenter un court métrage dans lequel il partage l'affiche avec Sarah Stern (*Les Tuche*). En soirée, une table-ronde sur le thème "Enfance et cinéma" réunira, enfin, les deux talents locaux, Tanguy Mercier et Ethann Isidore.

Dans un film de Quentin Dupieux

Le premier interprète le rôle-titre du film de Fabienne Berthaud, *Tom*, projeté en ouverture du festival le vendredi soir. Le lycéen ingréen a aussi joué dans *Le Consentement* de Vanessa Filho et *Fumer fait tousser* de Quentin Dupieux. Le second a fait une entrée fracassante dans le cinéma en 2023 en jouant aux côtés de Harrison Ford dans *Indiana Jones et le cadran de la destinée*. Plus récemment, on a pu le voir dans les séries *Fiasco* et *La Recrue*.



Lycéen à Ingré, Tanguy Mercier a obtenu le rôle principal du film projeté en ouverture, "Tom" de Fabienne Berthaud.

Outre *Tom*, de Fabienne Berthaud, l'Aspac projettera un deuxième long métrage : *We have a dream*, un documentaire de Pascal Plisson sur quatre personnes en situation de handicap en présence de l'une des héroïnes, Maud Pruvost.

Dimanche, outre les films en compétition, l'harmonie d'Ingré se produira lors d'un ciné-concert sur un film de l'Aspac, *Hugo*. Enfin, les cascadeurs de cinéma de la société Pégase Prod sont attendus dans l'après-midi pour une master class de haut vol !

Le Festival international du film social se déroule à l'espace Lionel-Boutrouche d'Ingré : vendredi 7 juin à 20 heures ; samedi 8 juin à partir de 10 heures ; dimanche à partir de 10 heures. Tarif : 5 euros. Billetterie sur www.aspac.fr.